Je suis résident dans le Domaine St-Sulpice depuis 37 ans. Je dis ENFIN un tel projet en comparaison de tout ce que nous avons vécus antérieurement sur ce site. Le projet poursuit très bien le mouvement coopératif développé sur plusieurs décennies. Il rend abordable pour diverses clientèles du logement neuf dans un décor agréable et sur un site qui sera animé WOW, nous ferons des jaloux dans d'autres quartiers montréalais. Malgré certaines critiques, je m'inscris très favorablement à ce projet innovateur et surtout pérenne.

Daniel Corbeil